







## MOCHA APOYA A SUS EQUIPOS DE FÚTBOL PARA CAMPEONATO PROVINCIAL



El GAD Municipal de Mocha y la Liga Deportiva Cantonal, firmaron esta mañana un convenio de Cooperación Interinstitucional para dotar de uniformes e indumentarias a los equipos que representarán al cantón en el campeonato Provincial de Fútbol.

El campeonato se desarrollará el 17 de febrero y los equipos que representarán a Mocha son: 5 de Abril, Everton, 24 de Junio y Club Deportivo Porvenir. Estos equipos contarán con el respaldo del GAD Municipal y la Liga Deportiva de Mocha.

El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, expresó su satisfacción por el convenio y destacó la importancia del deporte para el desarrollo integral. "Estamos comprometidos con el fomento del fútbol en nuestro cantón, que es una actividad que genera salud, disciplina y valores. Queremos que nuestros equipos se sientan orgullosos de representar a Mocha y que cuenten con nuestro apoyo", dijo.

Por su parte, el presidente de la Liga Deportiva de Mocha, Luis Paucar, agradeció al GAD Municipal por la colaboración y resaltó el nivel de los equipos que competirán en el campeonato. "Tenemos equipos muy preparados y con talento, que han demostrado su calidad en torneos anteriores. Estamos seguros de que harán un buen papel y pondrán en alto el nombre de Mocha", afirmó.

Con este convenio, el GAD Municipal de Mocha y la Liga Deportiva Cantonal demuestran su compromiso con el deporte y la cultura del cantón, y esperan que el campeonato Provincial de Fútbol sea una oportunidad para mostrar el talento y la pasión de los equipos mochanos.

